

Fecha: 16-06-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Luego de una seguidilla de hechos violentos ocurridos en el centro de Iquique, y particularmente en las cercanías del sector Feria Coliseo, las autoridades regionales anunciaron este jueves un nuevo plan de intervención focalizada que contempla un refuerzo sustancial en el despliegue policial.** La medida fue confirmada tras una reunión de emergencia sostenida en la Delegación Presidencial Regional, donde participaron representantes de Carabineros, la Seremi de Seguridad Pública y el Ministerio Público.

Pág. : 6

Cm2: 685,3

VPE: \$ 411.862

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Refuerzo policial en Feria Coliseo de Iquique: autoridades lanzan nueva fase de intervención tras ola de balaceras

El despliegue policial será reforzado con patrullas de infantería para aumentar la presencia en terreno. Autoridades regionales enfatizaron que se trata de una intervención integral que involucra a distintas instituciones del Estado para combatir el crimen organizado y recuperar el espacio público.

Luego de una seguidilla de hechos violentos ocurridos en el centro de Iquique, y particularmente en las cercanías del sector Feria Coliseo, las autoridades regionales anunciaron este jueves un nuevo plan de intervención focalizada que contempla un refuerzo sustancial en el despliegue policial. La medida fue confirmada tras una reunión de emergencia sostenida en la Delegación Presidencial Regional, donde participaron representantes de Carabineros, la Seremi de Seguridad Pública y el Ministerio Público.

El Prefecto de Carabineros, Coronel Adrián Andrade Miranda, detalló que la principal acción inmediata será la implementación de patrullajes de infantería, es decir, efectivos policiales a pie,

quienes recorrerán constantemente la zona para otorgar mayor presencia y control en la vía pública.

"Con personal de control del público vamos a tener un servicio de infantería en las cercanías del lugar, con la finalidad de tener una mayor cantidad de personal que patrulle esta cuadriculara... La gente se merece estar tranquila en las calles", expresó el coronel Andrade.

La decisión fue adoptada tras un nuevo tiroteo registrado este miércoles a las 8:35 de la mañana, el cual reactivó las alarmas de vecinos y comerciantes. En relación a ese hecho, el jefe policial informó que ya fue ubicado un vehículo presuntamente vinculado al incidente, el cual será incautado para realizar peritajes

criminalísticos que permitan establecer su participación.

"Ese vehículo se va a incautar, como corresponde, con la finalidad de recoger evidencia criminalística desde el interior", sostuvo el prefecto.

INTERVENCIÓN INTEGRAL Y TRABAJO MULTISECTORIAL

La Seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta, señaló que si bien la intervención en el sector no es nueva, ahora se busca una mayor visibilidad y permanencia del trabajo en terreno, haciendo hincapié en que la recuperación del espacio público no depende únicamente de la labor policial. "El trabajo permanente está. Lo que hay que reforzar es la visibilidad y la articulación. Esta

intervención tiene que ser integral, con la presencia de otras instituciones del Estado... El Ministerio Público también busca reforzar la seguridad con más que solo patrullaje", subrayó Peralta.

Entre las acciones adicionales se espera incorporar la participación de organismos como el Ministerio de Desarrollo Social, Senda, Migraciones, salud y programas municipales, para abordar las distintas aristas sociales que inciden en la seguridad de este sector comercial.

CRIMEN ORGANIZADO Y RESPUESTA DEL ESTADO

La delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, reconoció que los hechos recientes

responden al accionar de bandas delictivas organizadas, que deben ser enfrentadas con una estrategia contundente y articulada.

"Nos estamos viendo enfrentados a bandas delictivas, a las cuales efectivamente hay que combatir, y no solo desde las instituciones: esta es una materia de todos y todas", manifestó la autoridad.

Donoso también hizo hincapié en que, pese a los avances logrados en seguridad en distintos puntos de la región, es fundamental mantener una intervención quirúrgica en zonas críticas como la Feria Coliseo, para evitar que estos sectores vuelvan a ser tomados por la delincuencia y la violencia.

LLAMADO A DENUNCIAR: EL ROL CLAVE DE LA CIUDADANÍA

Las autoridades coincidieron en la necesidad de reforzar la cultura de la denuncia, dado que, según datos recientes, más del 90% de las detenciones se producen por operativos policiales, mientras que solo entre el 9% y el 10% se originan en denuncias formales presentadas por la ciudadanía. Por ello, hicieron un llamado a los vecinos, locatarios y visitantes del centro de Iquique a colaborar con las instituciones, entregando información relevante para facilitar las investigaciones y prevenir nuevos hechos delictivos.

